

Themenabend für Eltern an der Städtischen Carl-von-Linde-Realschule:

Medienkonsum

(vor allem Handy)



Das Smartphone ist aus dem Leben der meisten Teenager nicht mehr wegzudenken. Es wird genutzt, um sich zu vernetzen, sich auszuprobieren, sich zu informieren und nicht zuletzt zur Unterhaltung und zum Zocken.

Vielen Eltern bereitet der Medienkonsum ihrer Kinder aber auch Sorgen.

Der Vortrag beinhaltet folgende Themen:

- Handy und Konzentration
- Wie viel Zeit mit Medien ist in Ordnung?
- Welche Plattformen gibt es?
- Freiheiten, Regeln und Grenzen von Handy und Co
- Rechtliche Fragen
- Wie können gemeinsame Familienregeln aussehen?
- Wo finde ich Hilfe bei Problemen?

Referentin: Frau Ilona Herbert vom JFF – Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis

Wann: Donnerstag, 22.05.25, 18.30 Uhr

Wo: Aula der Städtischen Carl-von-Linde-Realschule, Ridlerstr. 26, 80339 München

Dauer: ca. 1 ½ Stunden

Anmeldung:

Bitte melden Sie sich per WebUntis bis zum 19.05.25 bei Frau Städler unter der Angabe des Namens und der Anzahl der Personen (keine Kinder) an.

Der Vortrag richtet sich ausschließlich an Erwachsene.

Die Anmeldung dient der Vorbereitung des Vortrages.